

## Estimados estudiantes y profesores:

El 15 de febrero iniciamos un nuevo ciclo escolar inmersos todavía en una difícil situación de salud derivada de la contingencia sanitaria por el virus SARS-CoV2 (COVID-19). Es por ello que los miembros del H. Consejo Técnico de la ENES Unidad Morelia, en sesión extraordinaria celebrada el 10 de febrero de 2021, tomaron en cuenta las siguientes consideraciones y decisiones.

- 1.- Considerando la situación actual de contagios de COVID-19 y ocupación de hospitales en el estado de Michoacán, tanto públicos como privados,
- 2.- Considerando el comunicado del Dr. Enrique Graue Wiechers, rector de la UNAM, publicado en la gaceta UNAM el 3 de diciembre de 2020,
- 3.- Se decide mantener el formato de las clases en línea durante el semestre 2021-2 (del 15 de febrero de 2021 al 15 de junio de 2021), incluyendo los periodos de exámenes ordinarios y la recepción de solicitudes para presentar más de dos exámenes extraordinarios correspondientes al semestre 2021-2.
- 4.- Se decide mantener la restricción de llevar a cabo prácticas escolares durante el semestre 2021-2.

Reconocemos el esfuerzo de todos por mantener lo mejor posible nuestras actividades de docencia.

Saludos a todos y manténganse saludables.

**Atentamente**  
**Secretaría General**  
**Secretaria del H. Consejo Técnico**

